
  

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN - Forum 17.4 im Kreistag Vorpommern-Greifswald 

Waldemar Okon (Fraktionsvorsitzender), Mathias Archut (stellv. Fraktionsvorsitzender), Angelika Bittner, Kristin Wegner 

Greifswald, 15. April 2019 

Betreff: Kleine Anfrage Grüne 17.4 zur Schule "Am Park" in 

Behrenhoff/Loitz 
 

Sehr geehrte Frau Dinse, Sehr geehrte Frau Gumprecht, Sehr geehrter Herr Suhr, 

 

die Fraktion Grüne17.4 bittet Sie, die Anfrage zum Thema "Schule 'Am Park' in Behrenhoff/Loitz" umgehend 

an die betreffenden Stellen zur Beantwortung zu verteilen. Bitte informieren Sie uns zeitnah, sollte eine 

Beantwortung der Anfrage nicht im vorgegebenen Zeitrahmen möglich sein.  

 

Block A - Fragen zu einem Termin 

Am 30.01.2019 trafen sich Vertreter des Bildungsministeriums mit der Kreisverwaltung, um über die 

Förderschule "Am Park" zu sprechen. 

 

A-I: Wer nahm an diesem Gespräch teil? Waren VertreterInnen der Schule zugegen? 

A-II: Welchem Zweck diente das Gespräch? 

A-III: Welche konkreten Themen bzgl. der Förderschule wurden mit welchen Zielen und welchen 

Ergebnissen besprochen? 

 

Block B - Allgemeine Fragen zur Schulentwicklung 

Die derzeitige Schulentwicklungsplanung des Landkreises Vorpommern-Greifswald sieht für die 

Förderschule "Am Park" die Zuweisung von SuS mit dem Förderbedarf "emotionale und soziale 

Entwicklung" sowie dem Förderbedarf "Lernen" vor, was auch dem Schulprofil der Inklusionsschule 

entspricht. 

 

B-I: Wie ausgeglichen ist die derzeitige Zuweisung an die Förderschule "Am Park" unter den Förderbedarfen 

bzw. welchen Anteil nehmen die Zuweisungen mit dem Förderbedarf "esE" und welchen Anteil nehmen 

die Zuweisungen mit dem Förderbedarf "Lernen" ein? 
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B-II: Inwiefern hat sich etwas an der anteiligen Zuweisung der SuS an die Förderschule "Am Park" in den 

letzten fünf Jahren - einzeln aufgelistet - geändert? Fand eine ausgeglichene Zuweisung statt oder gab es 

eine Tendenz hin zu einer Zuweisung vermehrt mit einem bestimmten Förderbedarf? 

 

B-III: Inwiefern hat sich die Zusammenstellung der SuS in der Förderschule "Am Park", je nach Förderbedarf 

unterteilt, in den letzten fünf Jahren - einzeln aufgelistet - verändert? 

 

B-IV: Welche Änderungen sind im Hinblick auf die Schule, insbesondere im Hinblick auf deren Profil, die 

Anzahl der SuS und dem Standort geplant und wann findet die Umsetzung dieser Änderungen mit welchen 

langfristigen Zielen statt? 

 

B-V: Wie wirken sich die geplanten Änderungen auf die Qualität der zu leistenden sonderpädagogischen 

Arbeit und auf die individuelle Förderung der SuS mit dem Ziel der Erlangung eines Schulabschlusses vor 

Ort als Teil einer gelingenden Inklusion aus? 

 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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